

Dedica Partido Comunista uruguayo edición especial al Che



La Habana, 6 oct (RHC) En una edición íntegramente dedicada al comandante Ernesto Che Guevara, el periódico El Popular, órgano del Partido Comunista Uruguayo recuerda en sus diferentes facetas al Guerrillero Heroico a 50 años de su asesinato en Bolivia, por órdenes de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos.

El semanario afirma que el Che está presente porque siguen inconclusas las luchas por las cuales ofrendó su vida, y la mejor manera de homenajear al inolvidable revolucionario, es ser como él, 'tarea imposible si se toma como un desafío individual pero imprescindible si se la concibe como una necesidad colectiva'.

Al respecto exhorta a asumir la época que nos toca vivir, estudiar a fondo la realidad, enfrentarla tal cual es y comprometerse, sin guardarse nada, en la lucha por transformarla.

La publicación se pregunta ¿por qué hablamos de la presencia del Che hoy? Y subraya que 'es tal el peso, la magnitud de su figura, que el enemigo, el imperialismo, sigue empeñado, 50 años después, en matarlo'.

Para ello, indica, 'intentan reducirlo' a un idealista solitario que perdió todas sus batallas, o a un teórico y práctico de la lucha armada; y 'buscan transformarlo en un fenómeno simpático de mercado o de

rebeldía sin causa', vaciarlo de contenido revolucionario.

Expresa que los intentos de 'borrar al Che' del imaginario colectivo de los pueblos es en sí una demostración de su vigencia, cuyas ideas siguen inconclusas en las luchas por las que vivió y por las que dio su vida.

El periódico de los comunistas uruguayos asegura que 'sigue siendo imperioso' enfrentar al imperialismo yanqui y su política de dominación en América Latina y el Tercer Mundo, y 'hay que hacerlo con la más amplia unidad de los pueblos, de los gobiernos y de los países'.

También reconoce que sigue siendo primordial 'soñar, pensar, construir y luchar por una sociedad superadora del capitalismo' que implique el fin de la explotación, además de 'pensar, soñar y luchar por la revolución'.

El Popular recuerda el paso del Che por Uruguay y el apoyo que le brinda el PCU y su órgano de prensa, y precisa que se estuvo junto a él cuando asumió la decisión de ir a combatir a Bolivia, 'colaborando con su ingreso, con compañeros que se alistaron voluntarios para ir a pelear junto a él y no llegaron porque fue aislado y asesinado antes'.

Al referirse a su vigencia, el periódico exhorta a tener presente al comandante guerrillero en la necesidad de asumir siempre como posible la lucha, construir unidad y no rehuir el debate, ser solidarios con los pueblos y 'sentir y defender a Cuba, su obra más querida', y ser profundamente antimperialista.

Remarca que 50 años después de su asesinato, el Che está en cada movilización estudiantil, en cada lucha obrera, en cada reclamo campesino, en cada organización barrial, en cada centímetro de libertad conquistado a pulso, en nuestros pechos, en nuestra cabeza y en nuestro corazón.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/143590-dedica-partido-comunista-uruguayo-edicion-especial-al-che>



Radio Habana Cuba